
令和４年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月２日（金） 

 

①  1 5 番  石 川 博 雄 議 員 (9時 45分) 

１ 令和５年度当初予算編成について 

（1）令和５年度当初予算編成方針について 

 （2）令和５年度税収見通しについて 

２ 保育園・認定こども園の延長保育の拡充

について 

（1）延長保育の利用について 

（2）延長保育の利用状況の推移について 

（3）延長保育の実施・未実施の状況について 

（4）本市の今後の方向性について 

３ 民間提案事業について 

（1）今年度の実証実験について 

（2）来年度に向けた考え方について 

４ ザ・モール安城跡地の大規模商業施設

について 

（1）交通環境について 

（2）三井不動産との公民連携について 

 

② 2 2 番  今 原 康 徳 議 員 (10時 55分) 

１ 地域公共交通について 

２ 帯状疱疹予防について 

（1）ワクチン助成について 

 

③ 1 2 番  稲 垣 退 三 議 員 (13時) 

１ 自転車活用の推進について 

（1）本市の自転車環境について 

２ 子育て支援の充実について 

（1）安心して出産できる取組について  

（2）安心して通園できる取組について  

（3）安心して子育てできる取組について 

 （4）安心して働くことができる取組について 

 

④ 2 8 番  永 田 敦 史 議 員 (14 時 10分) 

１ 市が所有する土地の適切な管理につい

て（普通財産土地） 

（1）市が不適切な管理と認めた市が所有す

る土地の９月定例議会後の対応・対策に

ついて 

（2）法令遵守について 

（3）新たな不適切と思われる民間企業等へ

の貸付について 

（4）貸付扱いとなっていない土地の不適切

な管理について 

２ 市が所有する行政財産の土地の適正な

管理について 

（1）道路や水路用地でその用途として使わ

れていない土地の実態について 

（2）今後の方針について 

３ 市が所有する財産の管理に対する全庁的

な姿勢や対策・対応について 

（1）行政改革の視点 

（2）監査の視点 

（3）人事や組織の視点 

（4）市長として 

 

⑤ 2 0 番  白 山 松 美 議 員 (15時 25分) 

１ ｅスポーツについて 

（1）「ケンサチｅフェス」について 

（2）高齢者向けのｅスポーツの活用について 

２ コロナ禍と市の現状 

（1）ワクチンの有効性と安全性について 

（2）本市の状況と責任について 

（3）ワクチン後遺症に対する医療補助につ

いて 

（4）人口減少と出生数について 

 

⑥ 2 5 番  大 屋 明 仁 議 員 (16時 35分) 

１ 第２次安城市スポーツ振興計画について 

（1）計画の中間見直しについて 

（2）３エックス３バスケットボールコート

について 

（3）スケートボード場について 

（4）キャンプなどの野外活動について 

２ 防災・減災について 

（1）災害発生直後の情報の収集及び配信に

ついて 

（2）自然水利を活用した消火活動について 

 

 

 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 



 

⑦ 2 7 番  神 谷 清 隆 議 員 (17時 10分) 

１ 安城市の政策レベルについて 

（1）全国の住みよさランキングについて 

 ２ 教育について 

 （1）全国学力・学習状況調査の結果について 

（2）中学３年生「英検３級以上」の学力の

割合について 

３ 中高一貫教育について 

（1）受験に与える影響について 

４ こども家庭庁について 

（1）子どもへの虐待や子どもの貧困について 

 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 



令和４年第４回安城市議会定例会《一般質問通告事項》  

１２月５日（月） 

 

⑧  6 番  森 下 祥 子 議 員 (9時 45分) 

１ 多様性を認め合う社会環境の整備 

（1）これまでの取組 

（2）パートナーシップ制度の導入を 

２ 保育園事業 

（1）育休退園した低年齢児のその後 

 （2）保護者が育休中でも幼児保育の受入れを 

３ より利用しやすい安城産業文化公園デン

パークに 

（1）歩道橋にエレベーターの設置を 

 

⑨  7 番  寺 沢 正 嗣 議 員 (10 時 55分) 

１ 明日の安城市について 

（1）３拠点ハウス構想 

－－大型商業施設の先の展望－－ 

（2）２１世紀の安城 

（3）健幸=ＳＤＧｓ課について 

２ プロレスとシティプロモーション そ

の後 

（1）オカダ・カズチカ選手 

（2）棚橋弘至選手 

（3）中野たむ選手 

（4）宝山愛選手・Ｋ６６６選手・斎藤拓海 

選手・宮崎有妃選手 

（5）ステージとしてのアリーナ 

３ 生き残るためのＤＸ 

 

⑩  2 番  石 川 郁 子 議 員 (13時) 

１ 安城市のつながりについて 

（1）アンフォーレからのまちなか連携につ

いて 

（2）滞留空間について 

（3）物価高騰対策について 

（4）プラスチック一括回収について 

（5）プラスチック一括回収の周知について 

（6）ペットボトル回収について 

（7）地域との交流 地域部活動等について 

 

⑪ 1 0 番  石 川 博 英 議 員 (14時 10分) 

１ 選ばれる安城市、勝ち抜くまちづくり

について 

（1）ｅスポーツの活用について 

（2）ノーコード（ＮｏＣｏｄｅ）の活用に

ついて 

（3）街路樹管理について 

（4）Ｐａｒｋ－ＰＦＩの取組について 

（5）三河安城エリアの公共空間について 

 

⑫  4 番  白 谷 隆 子 議 員 (15 時 25分) 

１ これからの学校教育について 

（1）スマートフォンの所持と指導について 

（2）ｉＰａｄの活用について 

（3）性教育について 

（4）平和教育について 

２ 秋葉公園について 

（1）公園の利活用について 

（2）遊具等の改修について 

（3）公園愛護会について 

 

⑬  8 番  沓 名 喜 代 治 議 員 (16 時) 

 １ 正規職員の人事制度について 

（1）介護や子育ての制度について 

 （2）正規職員として復職できる制度の検討

について 

２ グリーンイノベーション基金事業につ

いて 

 ３ 災害に対する対応について 

（1）７月２７日大雨の被害状況と企業も含

めた災害への備えに対する支援対応につ

いて 

 

 

 ※開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 


